

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penerapan kegiatan mengenal huruf abjad melalui permainan pasir kinetik pada Kelompok A di TK Mekar Sari kelompok A Desa Kedungsari Kecamatan Temayang Kabupaten Bojonegoro yaitu guru mengajak anak untuk mengembangkan kemampuan berpikir dan memberikan kesempatan pada anak untuk mengeksplorasi alat dan bahan main dengan berbagai indera, sehingga mendorong rasa ingin tahu anak untuk bertanya. Penggunaan media pasir kinetik pada pembelajaran pengenalan huruf abjad pada Kelompok A di TK Mekar Sari Desa Kedungsari Kec. Temayang Kab. Bojonegoro dapat membuat proses belajar pengenalan huruf abjad menjadi efektif dan bermanfaat bagi anak. Media pasir kinetik yang digunakan guru untuk memperkenalkan huruf abjad pada anak sepenuhnya memenuhi syarat dalam pemilihan media pembelajaran. Kemampuan belajar anak di kelompok A TK Mekar Sari Desa Kedungsari Kecamatan Temayang dengan materi pokok mengenal huruf melalui kegiatan permainan *pasir kinetik* dapat meningkatkan kemampuan berbahasa dalam mengenalkan huruf abjad.

B. Saran

Sehubungan dengan pembahasan skripsi ini, maka penulis memandang perlu untuk menyampaikan saran-saran kepada pembaca dan juga pendidik khususnya.

1. Bagi Pembaca

Hendaknya bagi pembaca yang sekaligus berperan sebagai orang tua serta guru berkewajiban memberi contoh dan mendukung penuh aktivitas-aktivitas anak yang bersifat positif. Sebab anak lebih cenderung meniru dan mengikuti kebiasaan yang ada dalam lingkungan hidupnya. Artinya, mendidik anak dengan contoh perilaku itu lebih baik daripada hanya dengan nasehat ucapannya. Jadi, kalau orang tua biasa melakukan hal-hal yang baik, maka anaknya pun akan menjadi baik.

Termasuk dalam hal mengenal huruf, sebaiknya orang tua dan guru senantiasa meningkatkan perhatian kepada anak, agar anak dapat belajar mengenal huruf abjad dengan maksimal.

2. Bagi Anak

Anak akan tetap semangat dalam belajar dan aktivitas yang bersifat positif dan bermanfaat. Patuh dan taatlah kepada orang tua dan guru, karena dengan begitu anak akan menjadi pribadi yang bertanggung jawab dan mempunyai moral yang baik.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian yang disajikan dalam penelitian tentang kegiatan permainan pasir kinetik dan pengenalan huruf abjad pada Kelompok A ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan pengetahuan dan sumber yang belum sempurna. Oleh karena itu peneliti berharap adanya penelitian yang menindaklanjuti agar tidak berhenti sampai disini dan untuk menambah keilmuan serta kesempurnaan yang lebih baik.